



SUPERINTENDENCIA DE ELECTRICIDAD Y COMBUSTIBLES FISCALIZA CONDICIONES DE SEGURIDAD EN COLEGIOS TRAS TERREMOTO

- Superintendente de la institución, Luis Ávila, también indicó que hasta este martes 22, el suministro eléctrico se había recuperado en un 99,8%, quedando por energizar solo aquellas casas con daños estructurales

Con el objetivo de descartar riesgos para estudiantes, profesores y apoderados, el Superintendente de Electricidad y Combustibles, SEC, Luis Ávila, estuvo recorriendo durante este lunes 21 y martes 22 de septiembre, establecimientos educacionales de la Región de Coquimbo, a fin de verificar las condiciones en que se encuentran las instalaciones eléctricas y de gas, tras el fuerte terremoto que afectó a la zona la semana pasada.

Esta labor se suma a la que han estado desplegando, desde que ocurrió el evento, los fiscalizadores de SEC Coquimbo, trabajo que ha sido reforzada por funcionarios de otras zonas del país que han viajado hasta la Cuarta Región para apoyar las labores de fiscalización de restitución de los suministros energéticos.

El Superintendente Ávila sostuvo que hasta este martes 22, el suministro eléctrico se había recuperado en un 99,8%, quedando por energizar solo aquellas casas con daños estructurales, las que primero deben ser revisadas para ver si efectivamente pueden ser reconectadas sin que representen riesgos para sus moradores.

“Hemos querido estar en terreno, verificando las instalaciones de colegios y lugares de afluencia de público, como hospitales, pues entendemos que quizás con el terremoto pudieron haber sufrido algún tipo de daño, tanto en sus instalaciones eléctricas como de gas. Nuestras primeras revisiones nos han arrojado algunos problemas menores, los que ya estarían siendo reparadas por los responsables de dichos recintos”, sostuvo Ávila.

Por su parte, el Intendente Regional, Claudio Ibáñez, sostuvo que “nuestro objetivo, como Gobierno, es eliminar cualquier posibilidad de riesgo para las personas. En ese sentido, continuaremos realizando todas las acciones que sean necesarias para que los vecinos de la Región de Coquimbo vuelvan a la normalidad lo antes posible y por lo tanto, valoramos el aporte que realiza la SEC fiscalizando la situación de colegios y recintos de afluencia de

FISCALIZAN COLEGIOS

Written by Sergio Guzmán Leiva
Tuesday, 22 September 2015 15:04 -

público”.

El Superintendente de la SEC, junto al Intendente Regional, estuvieron además fiscalizando el estado del alumbrado público en la denominada “zona cero”, sector Puerto y Baquedano de Coquimbo, el cual resulta fundamental para realizar las labores de despeje y retiro de escombros en horas de la noche.

Por su parte, el Seremi de Energía, Marcelo Salazar, valoró la presencia del Superintendente, con quien se reunió en la Intendencia, junto a la Seremi de Obras Públicas, el gobernador de Elqui y ejecutivos de Conafe. En esa instancia se acordó un trabajo coordinado con Conafe y la SEC para efectuar un "levantamiento casa por casa, verificando la situación eléctrica y las reparaciones necesarias para que las viviendas puedan ser conectadas".